
令和５年３月１６日

総 務 大 臣 殿

住所 米子市法勝寺町７０番地

会社名 株式会社DARAZｺﾐｭﾆﾃｨ放送

代表者 代表取締役 冨田 寛

放送番組審議会議事録の提出について

標記について、放送法施行令第８条第１項第３号の規定により、下記の書類を添

えて提出します。

記

・ 番組審議会議事録（第 ７３ 回、令和 ５年 ３月 １６日開催）



≪別紙≫

１ 開催年月日 令和５年3月１6日（木）

２ 開催場所 鳥取県米子市法勝寺町 70番地 DARAZ CREATE BOX 2階会議室

３ 委員出席

委員総数 ５名

出席委員数 ４名

出席委員の氏名 石賀治彦委員

藤原幹人委員

亀井智子委員

岡田明美委員

欠席委員の氏名 石倉准次郎委員

放送事業者側出席者 代表取締役社長 冨田寛

番組制作業務部 永富久之

営業部 岩上裕佳

４ 議題
○番組についての審議

５ 議事の概要

2つの番組を審議対象番組として取り上げ、それについて各委員からの忌憚ない意見を

いただき、今後の番組制作・放送局運営の参考とさせていただく。

６ 審議内容

① 番組名：「RADIO GS」
放送日時：毎週金曜日 7:30～8:00（録音番組）
出演者：DJナオ、ガイナーレ鳥取サポーター有志
内容：ガイナーレサポーターによる、ガイナーレ応援番組。直近の試合情報はもち

ろん、ガイナーレをこよなく愛するサポーターならではの話題満載でお送り
する30分。



＜石賀委員＞
・まさに「DARAZ FM」といった内容の番組
・サッカーに全く興味がないのでまず聞こうと思わない
・話している人たちの熱は伝わった
・出陣式に行った方がいるならそこを詳しく話しては

＜藤原委員＞
・筋書きがなく何を伝えたいのかわからない
・後半のメッセージコーナーもまとまりがなく次回も聞いてみようと思えない
・「今回はこれを伝えよう」というテーマをはっきりさせるべき

＜岡田委員＞
・サッカーは嫌いではないが興味がない方に入る
・出演者のラジオネームなのか、名前が長くて混乱した
・前半は何を言っているのかわからなかった、後半のメッセージコーナーで「通勤の車
の中で聞くくらいがちょうどいい」というのは頷けた
・もう少しまとまりのある内容にしては

＜亀井委員＞
・居酒屋の隣の席の会話という感じ
・せっかく長く続けている番組なのであればもっとファンを増やすような内容にしては
・今のままでは仲間内の感想を言い合うだけだし、少し下品に感じた
・ガイナーレにかける想いのアウトプットの方向性を変えてはどうか
・たまたま聞いた人にガイナーレに対しての新しい気づきを１つでも与えられたらいい

② 番組名：「メンズカーブス紹介コーナー」
放送日時：毎月第1金曜日 18:15～18:30頃（生放送）
（「金ダラDX～ Waa-daだよ」内コーナー）
出演者：松本尚子マネージャー（有限会社静間健康事業部）、和田季子ほか
内容：「無理をしない健康づくり」をキーワードに、大山町にある男性用フィット

ネス施設「メンズカーブス（ブルーディア大山町健康センター）」を紹介する
コーナーです。



＜亀井委員＞
・雪かきという日常の動きをトレーニング目線で見て、カロリー計算をするといのが面
白く感じた
・広告の要素と豆知識がバランスよく組み込まれているなと感じた、広告過ぎないけど
施設の情報も入ってくる
・たまたま聞いても“役立つ情報が聞けてラッキー”という後味が残る番組

＜岡田委員＞
・豆知識的ことを織り交ぜていてためになり面白い
・自身もカーブスに通ったことがあるが、苦痛を伴うような運動ではないので、そこを
もっと前面に出して広告した方がよいのでは

＜藤原委員＞
・会話のキャッチボールもできていてとても聞きやすい
・宣伝もさりげなく入れてある
・最終的にどこにある施設なのかわからなかったので、初めて聞く者のために場所の説
明が欲しかった

＜石賀委員＞
・15分でうまくまとまっている
・日常でできるエクササイズを紹介してもらえると考え方が変わる、自身も雪かきをし
たがエクササイズという意識をもってやればよかった
・メンズカーブスができたというのを初めて知った、ぜひ米子にも作ってほしい

７審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

特になし

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表

事務所に備え置き令和５年３月３１日

ホームページに掲示令和５年３月３１日

９その他参考事項
特になし


